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美容院・・・10日(水) 床屋・・・・・22日(月)
書道クラブ【デイルーム】 ・・・・・・・6日(土)
音楽療法【デイルーム】・・・・・・・・13日(土)
カラオケクラブ【デイルーム】・・・・・27日(土)
外出レク【東京国立博物館】該当者のみ・・17日(水)
日本舞踊【5階】 ・・・・・・・・・・・23日(火)

お正月 ・・・・・・・・・・・・・・・・1日(月)
オムライスクッキング・・・・・・2.5階 10日(水)

4.6階 24日(水)
3階 31日(水)

1月の予定・行事食

2018年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃より、私たち社会福祉法人 東六会の運営に対し、ご支援を賜り

心より御礼申し上げます。

ご利用者様、ご家族の方々、地域の皆様並びに関係機関の皆様の多

大なるご支援、ご協力をいただき、本年も無事新年を迎えることがで

きましたことを感謝申し上げます。

昨年12月には、インドネシア介護福祉士候補生4名の受け入れも行

い、3年後の介護福祉士国家試験に向けて、1日でも早くゆしまの郷の

職員として仕事を覚えながら、勉強にと励んでおります。本年もさら

に充実したサービスを提供させていただけるよう、職員一同常に向上

心を持って努めてまいります。

本年は、改正介護保険法が今年４月より施行されるなど、大きな環

境変化が予想されます。しかしながら、いかなる変化があろうとも、

ご利用者様、ご家族様、地域の皆様並びに関係機関等のご期待に沿う

べく、皆さまから「選ばれる法人・施設」を目指して質の高いサービ

スを提供するよう努力してまいりますので、更なるご支援を心からお

願い申し上げます。

末筆ながら、みなさまのご多幸とご健康を祈念し、

新年の挨拶とさせていただきます。

特別養護老人ホーム ゆしまの郷

施設長 中谷 信一

家族会より

新年のご挨拶 ゆしまの郷家族会

会長 荒木静雄

新年あけましておめでとうございます。

ゆしまの郷特別養護老人ホーム開設以来共に歩んで参り

ました家族会も１４年目の新年を迎えることができました。

これもひとえにご家族様のご理解とご支援、ご協力のたま

ものと深く感謝いたしております。

ゆしまの郷家族会はご利用者様が日々楽しく入居生活が

送れますよう、そして、少しでも皆様のお役に立ちますよ

う努力させていただいております。また、本郷・湯島地区

の介護拠点として地域の評価を得ております施設に対して

も感謝の気持を持ち、厳しい現状の中での手厚い介護に十

分理解を示し、惜しみない心からの支援を送っています。

昨年はお茶の水女子大学、東京医科歯科大学、目白大学

から家族の意識調査アンケートの依頼を受け、お答えする

機会を得ました。さらなる利用者様とご家族様が向き合え

る環境づくりの大切さを改めて考えさせられました。後日

アンケート結果を含め、ご紹介する機会を設けたいと思っ

ています。

これからも皆様とますますの親交を深めたお付き合いを

大切にしたいと願っております。

ウェドエン ノプリゾンと申します。エドと呼ばれております。

(25歳)

インドネシアのブンクルから来ました。(ブンクルはスマトラ島にあ

ります。)

私の趣味は、バトミントンをするのと釣りをすることです。

私は1年間ぐらい日本語を勉強していました。インドネシアのジャカ

ルタで6ヶ月と名古屋の中部研修センターで6ヶ月です。

今は、流山市に住んでおり特別養護老人ホーム ゆしまの郷で働き

ながら日本語の勉強を続けていきます。

私の目標は、利用者様の為に、心から利用者様のお世話をすること

です。自分の両親のように利用者様をお世話するつもりです。

3年間ぐらいゆしまの郷で働き、国家試験を合格したら5年間以上ゆ

しまの郷で働きたいです。

私はシティ ホディジャーと申します。シティと呼ばれておりま

す。

インドネシアの西ジャワのスメダンから参りました。

2017年6月に日本へ来ました。ジャカルタで6ヶ月ぐらい日本語の勉

強をして日本へ来てから名古屋で日本語の勉強を続けました。

12月に東京のゆしまの郷という施設で働きます。

EPAのプログラムに参加して介護士として働き、国家試験に合格した

ら長い期間、日本で働きます。

今は、働きながら日本語を勉強するのが大変だと思いますが、家族

の為、頑張らないといけません。心から家族のように利用者様をお

世話したいと思います。

日本はすごい国で長い期間住みたいと思います。一生懸命、働きな

がら勉強して夢が叶いますよう頑張ります。

私の名前は、ヨギ・セブティオ・アリヤントと申します。

ヨギと呼ばれております。インドネシアの中部ジャワの小さな町の

バニュツアからまいりました。

趣味は、バトミントンをすることとカラオケをすることです。

これから、ゆしまの郷で働くことになります。仕事はまだ一週間ぐ

らいしたばかりなので、まだ慣れていませんが、早く慣れるように

頑張っていますが、何かわからないことがあったら職員に聞くよう

にしていきます。

私達は、インドネシア人としてこちらで働いていますので、心配な

事があります。例えば仕事ができるかな?と思っていました。が職

員の方は優しく担当者の方に相談にのるからと安心になります。

日本語の勉強をしながら働いていますので大変ですが夢を目指すた

めに、働くこと、勉強のこと、あきらめずに頑張ります。

私はロザクです。インドネシアの西ジャワのガルトから参りまし

た。

私の趣味はスポーツをすることです。今は千葉に住んでいます。

前に名古屋の中部研修センターで6ヶ月勉強して、日本の生活と文

化を学びました。

今は特別養護老人ホーム ゆしまの郷で介護の仕事をしています。

働きながら、日本語の勉強をしています。

私の目標は日本で長く働いて、立派な介護士になって国家試験に合

格したいです。

今から施設で一生懸命勤めて、日本語を一生懸命勉強します。
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